

いいたて  
便り

泉さんの池のほとり  
りで(6月20日)▶



## モリアオガエルの産卵を 飯樋地区・長泥地区で確認

佐藤孝雄さん(前田・八和木)の農地の水路にかかる樹木にモリアオガエルが産卵し、幅およそ20cmの白い泡のかたまり10個以上が、現地を確認されました。一方、泉初男さん(長泥)の自宅庭の池でも、庭木の枝の中4か所で産卵を確認。日本の固有種で生息数が減少しているモリアオガエルの産卵に、佐藤さん、泉さん共に「ぜひ大切に见守りたい」と話していました。



▲「ここが繁殖地になるといいね」と話す佐藤さん夫妻(6月16日)

## 6月の村の動きと主なできごと

- 1日 深谷太陽光発電所竣工式(深谷地区現地)
- 2日 飯野・明治仮設住宅飯館自治会懇談会(飯野地域福祉センター)
- 4日 深谷南地区花畑地権者会議(飯野支所)
- 5日 旧松川小仮設住宅飯館自治会懇談会(旧松川小応急仮設住宅集会所)
- 6日 伊達東仮設住宅飯館自治会懇談会(伊達東応急仮設住宅集会所)
- 7日 松川第二仮設住宅飯館自治会懇談会(松川第二応急仮設住宅集会所)
- 8日 松川雇用促進住宅飯館自治会懇談会(松川雇用促進住宅集会所)
- 9日 飯館村議会全員協議会(飯館村議会)
- 10日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 11日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 12日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 13日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 14日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 15日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 16日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 17日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 18日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 19日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 20日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 21日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 22日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 23日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 24日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 25日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 26日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 27日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 28日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)
- 29日 飯館村国民健康保険運営協議会(飯野支所)

## 心やす色とりどりの花畑

5/25

農地除染が完了し、先行で農業復興組合による保全活動が始まった地区では、緑肥となる春咲きの景観作物が開花し、5月中旬に次々と見頃を迎えました。そのうち、愛澤文良さん(大久保・外内)の自宅前には、ポピーや矢車草など数種類の花が咲きそろいました。農地として本来の利活用ができないもどかしさがありますが、美しい花畑の出現は、多くの人の心を和ませました。



「見に来て摘んで行く人もいるんだよ。やっぱり花はいいものだね」と愛澤さん▶

5/28

## 復元オオカミ絵を県立美術館で公開



▲いきいきと表情豊かに描かれたオオカミに見入る来場者の皆さん

焼失した山津見神社(佐須)のオオカミ天井絵が、和歌山大学、東京藝術大学大学院、ふくしま再生の会などの協力で復元され、5月28日から7月3日まで福島県立美術館(福島市森合)で公開されました。開会式には、門馬副村長や公開を心待ちにした村民も出席。作品を鑑賞した市澤ナヲ子さん(深谷)は「素晴らしいですね。地域の熱意も感じます」と感慨深く話しました。

## 村文化財愛好会が伝える菖蒲の節句

5/11

村文化財愛好会(高橋利彦会長・小宮)が、福島市佐倉下の旧佐久間邸で、「柏餅つくりと菖蒲さし交流」を行い、村民約30人が参加しました。避難前は村内で実施していた節句の行事です。柏餅の作り方は、共同作業を通して、今年も手から手へ伝えられました。菖蒲はヨモギと一緒に茅葺きの屋根の軒先にさして邪気を払い、蒸したての柏餅を皆で味わいました。



親子で仲良く柏餅つくりを楽しむ人も。ほほえましい光景です▲

7/21~30 はばたけ!中学生

未来への翼 カナダ研修  
(カナダ バンクーバー他)

7/7 力を合わせていきましょう

村商工会館 開所式  
(草野地区現地)

7/1 役場機能が村に戻ります

飯館村役場 帰庁式  
(村役場本庁)

